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Senhor Presidente

Com os nossos cordials cumprimentos, pelo presente, em 

atengao a Indicagao n° 584/2024, de autoria do Nobre Vereador Jefferson Rodrigo 

Oliveira Silva, encaminhamos as informagoes prestadas pela Secretaria Municipal de 

Mobilidade e Desenvolvimento Urbano, por meio do Memorando n° 782/2024 - 

DEMUTRAN, copia anexa.

Sendo o que tinhamos a informar, aproveitamos o ensejo para 

externar nossos protestos de estima e consideragao.

Atenciosamenti

'XY"DANILO BARpOSA^WlACHADO
/

Prefe unicip

Excelentissimo Senhor

CLEBER CANDIDO SILVA

Presidente da Camara do Municlpio de

CAJAMAR - SP

Praga Jose Rodrigues do Nascimento, n° 30 - Bairro Agua Fria - Distrito Sede - Cajamar/SP - CEP 07752-060
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Prefeitura do Hmdcfpio de Cajamar
SECRETARIA MUNICIPAL DE MOBILIDADE E DESENVOLVIMENTO URBANO 
DEPARTAMENTO DE MOBILIDADE URBANA E TRANSITO

Cajamar/SP, 23 de agosto de 2024.Memorando n^. 782/2024 - DEMUTRAN

A
Secretaria Municipal de Governo 

Departamento T6cnico Legislative

Referente: Indica^ao ne. 584/2024 - Memorando ne. 3666/2024 - DTL/SMG

Prezado(a) Senhor(a),

Trata-se do Instrumento Legislative em epigrafe; de lavra do 
Nobre Vereador Jefferson Rodrigo Oliveira Silva, o qual pleiteia a visibilidade de 
implementar abrigos de ponto de onibus na Rodovia Edgar Maximo Zamboto, nas 
proximidades do Km 41,5, proximo a entrada do pesqueiro do Elias. Tal medida requer 
a devida autorizagao do Departamento de Estradas de Rodagem (D.E.R).

Em resposta ao pleito apresentado, informamos que o processo 
de contratagao de empresa especializado em fornecimento de abrigos de onibus, 
iniciado em agosto de 2023, foi interrompido devido a rescisao do contrato anterior por 
nao conformidade e a necessidade de melhorias estruturais. Esses fatores, junto com 
os prazos da Lei Federal nQ 8.666/93 e a transigao para a nova Lei n^ 14.133/2021, 
tornaram necessario cancelar o processo atual e iniciar um novo conforme a nova 
legislagao.

Diante do exposto, confirmamos que, assim que concluidos os 
tramites dojqrocesso licitatorio, realizaremos visita in loco para estudo da viabilidade da 

ponto de onibus, bem como solicitando a autorizagao da implantagaoinstalagp-
junto ao E^Sr - Departamento de Estradas e Rodagens.

Atenciosamente,

CELSO PM©3t)
RE: 10133X$J*ALIZAgAO

RONALpO RODRIGUES MARTINS GIROW
^ DIRETOR I
:o de Mobiltdade Urbana.e liansitcDepartam

LEANDROMORETTE ARANTES
SECRET/ RIO l\uNICIPAL 

Secretaria Municipal de Mobilidadeve Desenvolvimento Urbano

(ID- 4408-5212- Rua Vcr. Jono Cardoso. n° 28 - Distrito do Polvilho - Cajamar/SP 
CEP 07793-240 - c mal: dir,transilofr/’caiamar.so.gov.br
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Estado de SSo Paulo

GABINETE DO VEREADOR

INDICACAO N° 584 / 2024
CAMARA MUNICIPAL DE CAJAMAR 
Induldo no expediente da sessao Ordinina
Realizadaem__^7. ■

Senhor Presidente, Despacho:
____t-i-—r-r-^------—
CLEB^R CA^DfOO' SILVA

it^L ■' 'v‘
Indico ao Exmo. Prefeito Municipal Sr. Danilo Barbosa Mabhado, para 

que estude junto a Secretaria competente da municipalidade, a viabilidade de 
implementar abrigos de ponto de onibus na Rodovia Edgard Maximo Zamboto, 

proximidades do km 41,5, prbximo d entrada do Pesqueiro do Elias. Tal 
medida requererd a devida autorizaqao do Departamento de Estradas de 
Rodagem (D.E.R.).

Senhores Vereadores,

nas

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente Requerimento, tendo em vista que a instalaqao 
desses abrigos visa proporcionar maior conforto e seguranpa aos municipes 
camarenses que utilizam o transporte publico na regiao. Atualmente, os 

enfrentam dificuldades ao embarcar e desembarcar no localpassageiros
especialmente em condipoes clim^ticas adversas, como chuva e sol intenso. 
Alem disso, a falta de infraestrutura adequada pode colocar em risco a 
integridade fisica dos usuarios, uma vez que sao obrigados a esperar pelo
transporte em locals desprotegidos.

Portanto, solicito a Vossa Excelencia que considere esta indicaqao, que 
certamente beneficiara urn grande numero de cidadaos, melhorando 
significativamente a qualidade do servigo de transporte publico oferecido. 
Agradego desde j£ a atengao e o empenho em atender as necessidades da 
nossa comunidade.

Plen£rio Ver. Waldomiiro dos Santos, 08 de julho de 2.024.
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JEFFERSON RODRIGO OLIVEIRA SILVA
Vereador
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